

PRESSEINFORMATION

Ganz einfach zum Zuhause der fast unbegrenzten Möglichkeiten **Ein Beispiel im Süden zeigt, wie sich durch ausgeklügelte Planung und fachmännische Umsetzung ein Haus in ein Smart Home verwandelt – und in welchem Maße die Bauherren davon profitieren.**

Blieskastel, Juli 2017 – (fpr) Der Wunsch nach einem intelligenten Zuhause ist für viele Bauherren groß. Vor allem die jüngere, technisch affine Zielgruppe möchte von den komfortablen Möglichkeiten eines Smart Home profitieren. Das dachte sich auch Familie Hemmer aus dem baden-württembergischen Haigerloch und ließ sich auf Empfehlung des beauftragten Elektrofachbetriebs die Haussteuerung domovea von Hager einbauen. Wie sich herausstellte, war dies die absolut richtige Entscheidung.



*Smarte vier Wände: Dank der Haussteuerung domovea von Hager wurde der Traum der Familie Hemmer von einem intelligenten Zuhause wahr.
(Foto: Hager Vertriebsgesellschaft)*

Gute Beratung als Basis

Der erste Schritt bei der Planung und Durchführung einer solchen Maßnahme ist eine gute Beratung. „Wichtig dabei ist es, die persönlichen Wünsche der Bauherren zu ermitteln und ihnen gleichzeitig die Möglichkeiten der Realisierung aufzuzeigen“, so der zuständige Elektroinstallateur. In der Regel liegt der Anteil des Preises für die Elektroinstallation einer Immobilie bei rund 3 bis 5 Prozent der Gesamtbaukosten. Familie Hemmer wünschte sich für ihr Traumhaus größtmögliche Flexibilität und damit einhergehend einen hohen Komfort sowie ganz konkret die Möglichkeit eines Fernzugriffs auf die Gebäudesteuerung. „Um ein überzeugendes Lösungspaket realisieren zu können, haben wir uns für die Systemtechnik von Hager entschieden, deren Produktlösungen der Marken Hager, Berker und Elcom alle Anforderungen erfüllen.“ Die Kosten dafür beliefen sich insgesamt auf 40.000 Euro.

PRESSEINFORMATION



In der Küche sorgt das Unterputzradio von Berker nicht nur für besten Klang, sondern fügt sich dank seiner Gestaltungsvielfalt auch bestens in das Ambiente ein. (Foto: Hager Vertriebsgesellschaft)

Alle Elemente flexibel steuern

Im Mittelpunkt stand vor allem das Hager Visualisierungs- und Steuerungssystem domovea, das verschiedene Funktionen des Hauses bündelt und steuerbar macht. Das smarte Konzept der Vernetzung und Bedienung erstreckt sich von der Elektro- und Medientechnik, wie etwa dem Berker Unterputzradio in der Küche, bis hin zu Heizungs- und Alarmfunktionen. Als Anzeige- und Bedieneinheit kann der Hausherr neben seinem PC oder Notebook auch sein Tablet und Smartphone nutzen.

„Damit habe ich wie gewünscht von jedem beliebigen Ort mit Internet-Zugang Zugriff auf meine Gebäudesteuerung“, erklärt er die Vorteile. Aufgrund der einfachen Installation von domovea sparten die Bauherren einen großen Teil Montagekosten.

Sicherheit garantiert

Zum Gesamtpaket gehört nicht zuletzt auch der Aspekt der Gebäudesicherheit: Dazu zählen der flächendeckende Einbau von vernetzten Rauchwarnmeldern im ganzen Haus sowie eine Elcom Videosprechanlage. Auch diese ist natürlich in domovea eingebunden und kann als Überwachungskamera genutzt werden – die Bilder werden dann über Smartphone und Tablet abgerufen. „Mit den Lösungen von Hager erfährt man größtmöglichen Komfort und maximale Sicherheit. Dank einer ausgeklügelten Planung und der einfachen Installation ließen sich eine Menge Aspekte in das intelligente Zuhause integrieren“, so das Fazit des Elektroinstallateurs. Und auch Familie Hemmer ist



Luxusbad mit Extrakomfort: Hier lässt sich etwa die Beleuchtung bequem per Tablet oder Smartphone steuern beziehungsweise voreinstellen. (Foto: Hager Vertriebsgesellschaft)

PRESSEINFORMATION

sehr zufrieden mit ihrer Entscheidung: „Wir erleben wirklich den Luxus eines Smart Home – vor allem die intuitive Bedienbarkeit der domovea Visualisierung begeistert uns jeden Tag aufs Neue! Und die stilvollen Q3 Schalter aus dem Berker-Programm runden das Paket auch optisch bestens ab.“

Weitere Möglichkeiten, das Zuhause in ein Smart Home zu verwandeln, verrät das Ratgeberportal www.das-intelligente-zuhause.de.



Hager verwandelt Elektrizität in Lebensqualität – seit nunmehr 60 Jahren. Als Spezialist für Elektroinstallationen im Wohn- und Gewerbebau bietet die Marke Hager alles, was Energie sicher, komfortabel und wirtschaftlich macht – vom Zählerschrank bis zur Gebäudesteuerung für ein intelligentes Zuhause.



Die traditionsbewusste Marke Berker steht seit 1919 für hochwertige Schalterprogramme, die anspruchsvolles Design mit intelligenter Technik und einfacher Bedienbarkeit verbinden. Von internationalen Fachjürs wiederholt mit Designpreisen ausgezeichnet, finden sich Schalter der Marke Berker heute in vielen faszinierenden Gebäuden der Welt.



Intelligentes Wohnen beginnt vor der Haustür – mit Türkommunikationssystemen von Elcom. Seit 25 Jahren setzt Elcom auf modernste Audio- und Videotechnologie, um Menschen miteinander zu verbinden und gleichzeitig für Sicherheit zu sorgen. Dabei spricht das Angebot der Marke Elcom für sich – durch hochwertige Materialien, erstklassige Verarbeitung und individuelle Eingangsgestaltung.